

LA BOUTEILLE A LA MER

Le 16 novembre 2016

En ce jour du passage de l'Equateur, Joy et moi avons décidés de marquer l'évènement en jetant une bouteille à la mer ! Elle a été préparée dans notre cabine, avec une bouteille vide d'eau minérale en plastique, et contient un diplôme de passage. Son verso indique, dans un petit mot, nos intentions à ce moment, et mentionne notre adresse e-mail. La bouteille est revêtue d'un joli papier vert, qui emballait le dernier bouquet de fleurs de Joy !

Que vogue au-delà des flots ce message de paix et d'amitié, qui, un jour peut-être rencontrera un destinataire !

